

## Weihnachtsbasar gegen Einsamkeit

Während viele Menschen in der Vorweihnachtszeit Nähe und Gemeinschaft genießen, spüren andere gerade jetzt, dass ihnen genau das fehlt. Einsamkeit trifft zu dieser Jahreszeit besonders hart. Der Verein „Gemeinsam leben & lernen in Europa“ möchte dem etwas entgegensetzen – und lädt deshalb am Montag, 8. Dezember, zum Weihnachtsbasar ein. Von 14 bis 18.30 Uhr kann man in der Lederergasse 1 neue Leute kennenlernen, gemeinsam Zeit verbringen oder sich selbst einbringen. Bei Kaffee, Tee, Kuchen und Plätzchen gibt es handgemachte Geschenkideen, nette Gespräche und eine warme, offene Atmosphäre. Mit jedem Kauf und jeder Spende wird der Gemeinschaftsraum unterstützt, damit er das ganze Jahr über Begegnung und Engagement möglich macht. Tamara Mudra, Bundesfreiwillige, hat Schlüsselanhänger mit Motiven der ukrainischen Künstlerin Maria Prymachenko gebastelt.

PNP 6.12.25